



Coyoacán a 02 de marzo de 2023  
Boletín: COY/DCS/131

## FORTALECEN COYOACÁN CON COOPERACIÓN ACADÉMICA

- *La Alcaldía Coyoacán firmó un convenio de colaboración con la Universidad Intercontinental*
- *Con este convenio, y con los proyectos de investigación que juntos realizaremos y aplicaremos, los grandes beneficios serán para las y los coyoacanenses: **Giovani Gutiérrez Aguilar**, alcalde*
- *Somos una universidad con enfoque humanista, buscamos generar un proceso de integración social, en donde las y los estudiantes apliquen sus conocimientos y habilidades en favor de las comunidades en situación de vulnerabilidad: **Bernardo Ardavín**, rector UIC*

Con el fin de generar proyectos de investigación en el marco de una cooperación académica, tecnológica y cultural, la Alcaldía Coyoacán firmó un convenio de colaboración con la Universidad Intercontinental (UIC); este acuerdo cooperativo enriquece las funciones desempeñadas por la administración coyoacanense y aporta experiencia a los estudiantes que decidan realizar servicio social y aplicar sus conocimientos a favor de la comunidad en la alcaldía.

En compañía de Bernardo Ardavín Migoni, rector de la Universidad Intercontinental, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, encabezó la celebración de convenio con este centro universitario, en donde destacó que la proximidad a las instituciones educativas donde se preparan profesionales para el presente y para el porvenir es fundamental; también indicó que su administración está interesada en que las personas que egresen de la universidad vean como se hace un gobierno es sus distintas facetas y adquieran experiencia.

“Con este convenio, y con los proyectos de investigación que juntos realizaremos y aplicaremos, los grandes beneficios serán para las y los coyoacanenses. La experiencia de sus académicos, nos permitirá fortalecer proyectos de investigación para aplicarla en acciones que lleguen a cada rincón de nuestra alcaldía, y sus estudiantes, aportarán a nuestro gobierno buenas prácticas y su conocimiento desde el servicio social”, expresó.

Gutiérrez Aguilar reconoció el trabajo de la UIC en brindar educación de calidad e indicó que como parte del convenio se abre la puerta para que personal de la alcaldía pueda ampliar sus miras académicas y cursar una licenciatura o una maestría. “Apostamos por la educación como la mejor herramienta para que las y los coyoacanenses, sean imparables”, apuntó.

Durante su intervención, Ardavín Migoni señaló que la UIC es una institución de rigor académico dedicada a dar acceso a la clase media a una educación superior de calidad, a través de becas y promoción. Además, indicó que el acuerdo de colaboración abona a la práctica profesional de estudiantes y egresados, así como a la misión de trabajar en favor de la sociedad.

“Somos una universidad con enfoque humanista, buscamos generar un proceso de integración social, en donde las y los estudiantes apliquen sus conocimientos y habilidades en favor de las comunidades en situación de vulnerabilidad”, aseveró.

Al hacer uso de la voz, Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, señaló que, “al celebrar este *convenio* de colaboración con la *Universidad Intercontinental*, estamos seguros de que, con ello, contribuimos a los avances que requieren o que exigen nuestras sociedades plurales, diferenciadas, diversificadas, integrales e incluyentes en el movimiento intra generacional con la que nos conformamos todas y todos nosotros”, dijo.

Por su parte, Gabriela Loya Minero, directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico agradeció la disposición de la Universidad Intercontinental para llevar a cabo el convenio y subrayó que, la educación es uno de los ejes rectores de la administración de Coyoacán. “La educación es fundamental para que México pueda crecer”, afirmó.

Estuvieron presentes Hugo Antonio Avendaño Contreras, Vicerrector de la UIC; Jorge Navarrete Chimés, coordinador de Impulso Social y Empresarial, y Ruggero Flavio Garofalo, coordinador de Vinculación.

Por la alcaldía asistieron Ricardo Andrés Pascoe Pierce, Jefe de la Oficina del Alcalde; Maricarmen Hernández Gutiérrez, directora general de Administración y Finanzas; Desirée Navarro López, directora general de Igualdad de Género y No Discriminación; Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, así como Fernando Ruiz Gómez, director de Capital Humano.

oooOOOooo